
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 115/2022 
 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre o 

protocolo de n° 15/2022, requerido por munícipe, ante ao “Atende Fácil”, na Prefeitura de 

Jaguariúna. 

 

 

1. Segundo a munícipe, o protocolo de n° 015/2022, requerido no dia 

03.01.2022, ante ao “Atende Fácil”, possuía 60 dias de prazo para que fosse 

respondido, bem como, para que os problemas apontados no mesmo fossem 

solucionados, o que não aconteceu. Qual o motivo de ainda não ter resolvido 

os problemas? 

2. Qual o prazo para que haja solução para o caso? 

3. Na oportunidade, peço celeridade na resolução dos pedidos elencados no 

protocolo, ante sua urgência. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Infelizmente não é de hoje que os moradores de Jaguariúna reclamam da 

demora no atendimento referente a protocolos realizados diretamente à Prefeitura. 

Conforme constatado por munícipe, em 03 de janeiro de 2022, a mesma, 

junto ao “Atende Fácil”, realizou a abertura de protocolo onde elencou problemas que vem 

enfrentando, como por exemplo, limpeza de matos, solução quanto a infiltração vinda de 

terreno abandonado e etc. 

Ocorre que, ante ao requerimento, lhe foi informado que o mesmo teria 

prazo de 60 dias para que fosse resolvido, bem como, para que os problemas apontados 

fossem solucionados, o que não ocorreu até o presente momento deste requerimento. 

Na oportunidade a munícipe encaminhou foto do protocolo, bem como, 

fotos dos problemas que vem enfrentando. Veja:  
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Os problemas apontados pela munícipe, como por exemplo, bichos 

peçonhentos, que estão entrando em sua residência devido a alta da mata, a infiltração 

vinda do terreno vizinho, entre outros, se encontram evidenciados nas fotos e precisam 

urgentemente que sejam apontadas soluções.  

Portanto, justifico este requerimento com base em todo o exposto e, ainda, 

peço celeridade para que haja solução para os pedidos elencados no protocolo. 

 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as informações do 

presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 04 de abril de 2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de abril de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de abril de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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